



# Fiscalía logra condena de 40 años a violador

*Gracias a los elementos de prueba aportados por las fiscales del Ministerio Público especializadas en delitos sexuales, un juez de Control encontró culpable a Juan José Sansor Hernández de los hechos ocurridos en septiembre de 2017 en un domicilio de la Región 95*

**BENITO JUAREZ, 12 de septiembre.-** La Fiscalía General del Estado de Quintana Roo informa que fiscales especializadas en delitos sexuales lograron una sentencia condenatoria de 40 años de prisión en contra de Juan José Sansor Hernández por el delito de violación en agravio de una víctima de identidad reservada, como parte de las diligencias emprendi-

das en la carpeta de juicio 31/2019. El juez encontró responsable a Sansor Hernández por hechos ocurridos en septiembre de 2017, en un domicilio de la Región 95, en agravio de una persona menor de edad de identidad reservada, por lo que le impuso la pena carcelaria por 40 años, además del pago de una multa equivalente a los 188 mil 725 pesos.

Más información en la página 11A



## Juan Carrillo apuesta a consolidar una Isla Verde

**ISLA MUJERES, 12 de septiembre.-** Ante cientos de familias isleñas, autoridades de los tres niveles de Gobierno y público en general, el presidente municipal de Isla Mujeres, Juan Carrillo Soberanis, realizó su primer informe de gobierno acompañado

del Gobernador del Estado, Carlos Joaquín González, en la explanada del Palacio Municipal, en el que destacó los logros más importantes alcanzados durante su primer año al frente de la administración municipal 2018-2021.

Más información en la página 12A



## El Dr. Arturo Contreras, nuevo titular de Segob

El Gobernador de Quintana Roo, Carlos Joaquín González, dio a conocer que el pasado 10 de septiembre nombró como secretario de Gobierno a el Dr. Arturo Contreras Castillo, quien venía desempeñándose como encargado del despacho.

Contreras Castillo cuenta con experiencia en temas de Gobierno y gobernabilidad.

Antes de recibir el encargo del despacho de la Segob venía ocupando la Subsecretaría de Desarrollo Político de la misma.

Es médico cirujano, egresado de la Universidad de Yucatán. Tiene amplia experiencia en el servicio público. Fue director del hospital civil Morelos, secretario de Gobierno (1988-1990) y presidente municipal de Benito Juárez (1991-1993).

Más información en la página 12A

## Mara promueve la justicia social en BJ

**BENITO JUAREZ, 12 de septiembre.-** "La justicia social es la herramienta que nos permite cohesionar a la comunidad y atacar los factores de la descomposición social", señaló la presidenta municipal, Mara Lezama Espinosa, al hacer un recuento de las acciones en el marco del eje 2 Justicia Social, durante los últimos 12 meses de su gobierno.

Indicó que como primer paso se amplió la cobertura educativa, luego de que el Cabildo de manera unánime aprobara la donación de siete terrenos para que con inversión de recursos estatales se construyeran nueve escuelas, que hoy ya están operando y donde los pequeños ya van a clases en busca de un mejor futuro.

Más información en la página 4A



## Tata le apuesta al futuro



**CIUDAD DE MEXICO, 12 de septiembre.-** Luego de la agri-dulce fecha FIFA en que México goleó a Estados Unidos pero fue humillado por Argentina, el entrenador Gerardo Martino convocó a 29 jóvenes para un segundo microciclo de entrenamientos de la Selección Mexicana.

El Tata llamó a jugadores que son incluso Sub 20, por lo que los "veteranos" son el defensa del Querétaro, Luis Romo, de 24 años, así como el portero de Chivas, Raúl Gudiño, de 23.

Más información en la página 1B



## Detienen a tercia de presuntos gatilleros

**SOLIDARIDAD, 12 de septiembre.-** Elementos municipales detuvieron anoche a tres hombres armados en las inmediaciones de la zona de invasión denominada Monte Sinaí, luego de que circulaban con exceso de velocidad, por lo que al final fueron puestos a disposición de la autoridad correspondiente.

De acuerdo con información proporcionada por Seguridad Pública de Solidaridad, la detención se llevó a cabo anoche, luego de que los gendarmes le marcaran el alto a una unidad que circulaba con exceso de velocidad.

Más información en la página 8A

## Médico le receta marihuana, pero se la descubren en muelle

Más información en la página 11A

## Portaba mochila con droga



La Fiscalía General del Estado de Quintana Roo informó que la Fiscalía Especializada de Investigación de Delitos Contra la Salud inició la carpeta de investigación 300/2019 por el delito de narcomenudeo, en contra de Rafael "N", quien fue detenido en la Supermanzana 38, en la avenida Kabah casi esquina con avenida Andrés Quintana Roo, en el municipio de Benito Juárez.

Al momento de su detención se le aseguró una mochila con diversas bolsas con marihuana, cocaína y pastillas de colores.

Más información en la página 11A

## Entre Muros

Contribución. La de la entidad al proyecto del Tren Maya, hoy por hoy, el más emblemático en la gestión del Presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador, es la que ayer puso de manifiesto el director de la Agencia de Proyectos Estratégicos del Estado de Quintana Roo (Agepro), Eduardo Ortiz Jasso.

Y es que al asistir a la reunión de conclusiones de los foros que se realizaron en el Sureste de México para apuntalar esta magna obra, en la cual investigadores y académicos en materia de medio ambiente analizaron y discutieron sobre las investigaciones, estudios y planteamientos que pueden constituir una base para probables iniciativas que serían presentadas ante la Cámara de Diputados del Congreso de la Unión, el antes citado señaló que el Tren Maya es un gran proyecto estructurador de la movilidad, especialmente para Quintana Roo, y es así como el Gobernador Carlos Joaquín González dispuso su alineación a la Estrategia de Desarrollo Integral del Estado.

En este sentido, el funcionario expuso que ya se está trabajando de manera coordinada con el Gobierno Federal, particularmente con el Fondo Nacional de Fomento al Turismo (Fonatur), a cargo de Rogelio Jiménez Pons, bajo la premisa fundamental de ofrecer a la población un transporte moderno, eficiente y seguro, siendo que a partir de la citada alineación, en la actualidad se están realizando estudios técnicos complementarios para el proyecto de trazo en territorio quintanarroense.

Al respecto, cabe señalar que en este encuentro, Jiménez Pons expuso los avances del proyecto del Tren Maya, el cual busca impulsar el flujo turístico y de mercancías en beneficio de la población del Sureste de México, considerando que este sí tiene viabilidad de mediano y largo plazo, amén de que entre sus objetivos está el ordenamiento territorial, de ahí la firme decisión del Jefe de la Nación de crear una serie de condiciones que ayuden a balancear el desarrollo del país, apostando siempre a trenes modernos que no atropellen ni a personas ni a jaguares.

Con base en lo anterior, y dados los alcances de esta reunión, no queda más que esperar que este proyecto que iniciará el próximo año se mantenga por buen curso, para así cristalizar en tiempo y forma los notables beneficios que traerá consigo para quienes habitan no sólo en Quintana Roo, sino en Campeche, Yucatán, Chiapas y Tabasco. ¿No lo cree así, amable lector?